

Gemeinde Mönkebude

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Mönkebude vom 24.11.2022

Top 3. Vorstellung des Projektes "Kulturlandbüro" des Schloss Bröllin e. V.

Der Schloss Bröllin e.V. gründete mit dem Landkreis Vorpommern-Greifswald ein innovatives Kulturlandbüro. Angesiedelt im Schloss Bröllin wird es zum Knotenpunkt in einem Netzwerk kultureller Akteure der Region. Das Büro hat die Aufgabe, Künstler, kulturelle Initiativen, Vereine und die öffentlichen Verwaltungen bei der Entwicklung und Umsetzung von Veranstaltungen, Kulturprojekten und künstlerische Vorhaben zu unterstützen. Insbesondere sollen kulturelle Projekte und Veranstaltungen in der Region gemeinsam mit den Akteuren vor Ort entwickelt und umgesetzt werden. Wie der Film gezeigt hat, ist dieses in der Praxis gut gelungen. Frau Seegert als Vertreterin vom LK V-G würde es begrüßen, wenn diese Jugendarbeit weiter fortgeführt wird und wäre auch bei der Realisierung und Finanzierung weiterer Projekte behilflich.